#### Martes 23 de febrero de 2016



Instituto Mexicano FIX IMCP
Contidores Público
IMCP

Dólar

18.05

Euro

88% IM

19.92





**EL ECONOMISTA** 

#### Juez otorga 27 amparos contra el envío de la econtabilidad

El Segundo juez de Distrito del Centro Auxiliar de la Primera Región, con residencia en la Ciudad de México, otorgó amparos a 27 contribuyentes contra el envío de la contabilidad electrónica. La Prodecon explicó que con la sentencia, a la cual El Economista tuvo acceso, el juez segundo declaró inconstitucional el artículo 28 fracción IV del Código Fiscal de la Federación (CFF), que abarca el envío de la e-contabilidad y la revisión electrónica del buzón tributario. En el ejercicio de sus facultades como defensor del derecho de los contribuyentes en el país, la procuraduría presentó 1,017 amparos a nivel nacional en contra de la contabilidad electrónica, que es obligatoria a partir de este año para toda la base de contribuyentes.

#### ■ ElFinanciero

## SAT no despegará la vista a asociaciones religiosas... desde ya

El fisco advirtió que a partir de este año no despegará la vista de las asociaciones religiosas católicas, cristianas, judías, budistas, de nuevas expresiones, ni de sus flamantes obligaciones fiscales. A partir de enero pasado están obligadas a emitir facturas electrónicas por los productos y servicios vendidos que vayan más allá de las actividades intrínsecas a su función, es decir si venden comida, rosarios, rompope, rifas o kermeses. El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez dijo que "en términos de las disposiciones reglamentarias y de Ley en nuestro país, las asociaciones religiosas deben estar inscritas o registradas ante un padrón de la Secretaría de Gobernación. En el SAT están inscritas, todas tienen RFC y ya están emitiendo facturas electrónicas".



#### Inquieta apertura a los gasolineros

El anuncio de Enrique Peña Nieto sobre adelantar 10 meses la importación de gasolina para iniciarla en abril de 2016 provocó incertidumbre en empresarios. Pablo González, presidente de la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas), señaló que hacer esto sin modificar el esquema de precios actual no es un incentivo.

# tesis formativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos** 

#### Martes 23 de febrero de 2016

#### X IMCP **ULTIMOS FOLIOS:** MILENIO

#### celebrados con diversas Instituciones y Hoteles

J 紫 IMCP 學

Convenios

C

1CI

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional

Continuo 2015



Extensión de plazo para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo del **IMCP** 



#### **NOTAS FISCALES:**

IMCD

M

CP 1CP

SCJN / Aplazamiento de la resolución de los amparos tanto del Buzón Tributario y como de la Contabilidad Electrónica



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 19 de febrero de 2016



económica



You

#### En abril, libre importación de gasolinas, anuncia Peña

En CERAWeek, el foro energético más importante del mundo, el presidente Enrique Peña Nieto anunció que en abril cualquier empresa podrá importar gasolina y diésel, decisión con la que adelanta ocho meses el calendario de la reforma energética y prepara el terreno para ampliar inversiones en el sector. A su vez, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, afirmó en entrevista con MILENIO que dicha medida tiene fines antiinflacionarios. Frente a empresarios y especialistas de la industria petrolera, Peña Nieto explicó que a partir del 1 de abril "cualquier empresa podrá importar gasolina y diésel, lo que deberá reflejarse en mejores precios en nuestro país".

#### **EXCELSIOR**

#### Inversión extranjera llegará a 180 mil mdd; previsión al cierre de año

La Inversión Extranjera Directa (IED) en México llegará a 180 mil millones de dólares al final del sexenio, 30 mil millones de dólares más de la meta establecida en el Plan Nacional de Desarrollo (PND), la cual asciende a 150 mil millones de dólares, aseguró el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. De acuerdo con el funcionario, esta cifra podrá lograrse debido a que el recorte al gasto público de este año, el aumento en la tasa de referencia y la suspensión de las subastas de dólares incrementarán la certidumbre para los flujos de capital externo en el país.

#### La Razen

#### IP pide cambios monetarios y fiscales cautelosos ante recorte

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, manifestó su respaldo por las medidas de política fiscal y monetaria anunciadas la semana pasada; sin embargo, llamó a cuidar que estas acciones precautorias no afecten las tendencias favorables en materia de consumo y generación de empleo. Recordó que la mayoría de trabajos que se crean en el país se dan en la economía informal, por lo que su calidad es precaria.

**Unidos** 

Peña adelanta la importación de gasolinas de Estados

La administración de Enrique Peña Nieto levantará de manera anticipada las restricciones para la importación de gasolinas por parte de privados, lo

que puede agilizar la baja de los precios del combustible en el país,

explicaron analistas. La liberación para que empresas privadas puedan

traer el combustible desde Estados Unidos se da en medio del fuerte

deterioro de las finanzas de Pemex. "La unidad de negocios de refinación

de Pemex lleva tiempo perdiendo dinero de manera consistente, y ante el

deterioro de sus finanzas esto se ha vuelto más visible. Para cuando se

presenten las cifras finales de 2015, esto será más evidente", explicó

#### Martes 23 de febrero de 2016



(12/02/2016) 174,401.5

Inflación anual

(Ene. 2015-Ene.

2016, %)

Inflación mensual

(Ene. 2016, %)

WWW.BANXICO.ORG.MX

3.00

±1 punto

2.61 2.64

0.19

You

Objetivo

inflación

Intervalo

Inflación \*

M(de

## Gonzalo Monroy, director de la consultora especializada GMEC. **EL UNIVERSAL**

**CNN**EXPANSION

#### Economía crece 2.5% en 2015: Inegi

La economía mexicana creció 2.5% en 2015, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el cuarto trimestre, el Producto Interno Bruto (PIB) creció 0.5% respecto al tercer trimestre, según cifras desestacionalizadas del instituto. El dato está dentro del rango de la última revisión a la baja del pronóstico de la Secretaría de Hacienda, realizada el 20 de agosto pasado, cuando calculó entre un 2.0 y 2.8 % el incremento del PIB.

## Noticias MVS

### Banxico aumentaría su tasa de interés a 4.25% a mediados de año: analistas

Analistas financieros anticipan que el Banco de México (Banxico) implementará una nueva alza en las tasas de fondeo en julio próximo y hacia el cierre del año se colocará en un nivel un nivel de 4.25 por ciento, luego del ajuste de política monetaria realizado la semana pasada. De acuerdo con la Encuesta Banamex de Expectativas, en particular, el consenso ahora anticipa un alza de 25 puntos base como el siguiente movimiento del Banxico que será en julio próximo y no en junio, como se estimó en el reporte previo. "Los estimados de cierre de año para la tasa de fondeo fueron revisados a 4.25 y 4.75 por ciento para 2016 y 2017, desde 3.75 y 4.50 por ciento antes.

#### Martes 23 de febrero de 2016



## Peso mexicano pierde tras dato PIB local y descenso de precios petróleo

El peso mexicano se depreciaba el martes por primera vez en cinco sesiones después de la publicación de datos del crecimiento de la economía local y una baja en los precios internacionales del petróleo. La moneda local cotizaba en 18.155 por dólar, con un retroceso del 0.45 por ciento, ú 8.10 centavos, frente a los 18.074 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes.



## Videgaray: México ofrece importantes oportunidades en el sector energético

En Houston, Texas, ante inversionistas y especialistas del sector energético mundial, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray aseguró que México ofrece importantes oportunidades de negocio e inversión a los capitales privados en los sectores petrolero, gas y eléctrico aun en este entorno de bajos precios del petróleo. "Creemos firmemente que existe aun con estos precios, buenas oportunidades de inversión, 'aguas arriba' y han escuchado al presidente Peña Nieto hablar de los fundamentos de transparencia y de seguridad que forman la base sobre la cual construimos estas reformas creemos que vamos a atraer capital en nuestro país aunque es un mundo bastante difícil para esta industria", dijo Videgaray.



#### Pronostican frío al norte y noreste del país

El frente frío 40 traerá nuevo descenso en temperaturas sobre el norte y noreste del país, lluvias fuertes en Veracruz y Tamaulipas, y precipitaciones aisladas en Nuevo León, San Luis Potosí, Hidalgo y Puebla. En su reporte para este día, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) agregó que este martes el sistema frontal 40 se localizará en los estados del norte del país.

Durante su desplazamiento hacia el sureste generará vientos de 30 a 45 kilómetros por hora en el norte y noreste, con rachas de hasta 70 kilómetros por hora en Chihuahua, Coahuila y Nuevo León, así como en el norte del Golfo de México, además una circulación anticiclónica favorecerá ingreso de humedad del Mar Caribe hacia la Península de Yucatán y sureste del país, condición que originará desarrollo de nubosidad con potencial de lluvias aisladas en Oaxaca, Tabasco, Chiapas, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

